



Bei Weihnachtsfeier im Seniorenzentrum kullern mehrfach Tränen der Rührung

Einen Nachmittag voller Emotionen erlebten die Besucher der Weihnachtsfeier im Seniorenzentrum. Dabei trat die Chorgemeinschaft MGV Rärin / Holthausen unter der Leitung von Herbert Wilberg (linkes Bild) auf und sang Lieder, die den Zuhörern zu Herzen gingen. Spontan ergriff

Irene Kleffmann, Mitglied des Bewohnerbeirates, das Mikrophon und bedankte sich mit Tränen in den Augen für einen ergreifenden Auftritt. Kurz darauf flossen erneut Tränen: Pflegedienstleiterin Daniela Böhme (rechtes Bild, links) bedankte sich im Namen aller Mitarbeiter bei Einrich-

tungsleiterin Anke Dahlhaus dafür, dass diese in den zurückliegenden, strapaziösen Jahren stets mit vollem Einsatz für das Team und die Bewohner gehandelt habe. Dies sei eine harte Zeit gewesen, die den Beteiligten alles abverlangt habe. Die Senioren bedankten sich mit kräftigem

Applaus: Ihnen war anzumerken, dass sie die erste gemeinsame Weihnachtsfeier seit Pandemiebeginn genossen. 51 der 60 Bewohner waren in das Bistro gekommen, um Lieder zu singen und Bratwurst vom Grill, Kekse, Punsch, Glühwein oder Tee zu genießen.

TEXT UND FOTOS: GREIN